



学校だより

鈴鹿市立若松小学校

# わかまつ

No. 7

令和4年6月10日

## プール清掃 6年生

6月3日(金)の5、6限に6年生がプールを掃除してくれました。今年度も鈴鹿市全体で水泳授業は中止となりましたが、プールの保守と来年度の水泳授業実施に向けて清掃は行うことにしました。当日は大変暑い日で、熱中症に気をつけながら作業を行いました。プールの水を抜いてみんなで壁面や底面を水を流しながらこすってきれいになりました。腰洗い槽やプールサイドの除草もしっかりと行いました。子どもたちは、一生懸命、また楽しそうに取り組んでくれました。来年こそは、なんとか水泳授業が実施できるようになればと思います。6年生の皆さん、ありがとう。お疲れさまでした。



## 5年生 出前授業「大黒屋光太夫」



6月8日(水)2限目、5年生が鈴鹿市文化課の代田さん、大黒屋光太夫顕彰会の皆さんを迎えて、大黒屋光太夫の学習を行いました。はじめに、代田さんから、光太夫のたどった軌跡や功績についてくわしく説明していただき、光太夫が大切に伝えたかったこととして「仲間を思いやり助け合う」、「良い方法を見つけて工夫を続ける」、

「つらい時でも希望を捨てない」、「だれかを頼る」の4つを挙げられました。子どもたちも真剣に聞き入っていました。また、大黒屋光太夫顕彰会を代表して西城薫さんから、歴史散策の勉強会「光太夫めぐり」について説明いただきました。お二人のお話は、これから困難にくじけず自分の意志を貫いた光太夫の生き方を「光太夫太鼓」の

えんそう ねんせい どうき だいきくやこうだゆうけんしょうかい  
演奏につなげていく5年生にとって、よい動機づけとなりました。大黒屋光太夫顕彰会



みな たいこ ほぜん しゅうり しょうがっこう  
の皆さんには、太鼓の保全・修理をはじめ、小学校  
おんがくかい たいこ うんぱん さき  
音楽会での太鼓の運搬などしっかり支えていただいています。  
また、けいかくてき わだいこ きぞう こ  
計画的に和太鼓の寄贈もしていただき、子ども  
たちの活動が充実しています。

ねんせい みな でんとう ひ つ じかく せきにな まわ  
5年生の皆さん、伝統を引き継ぐ自覚と責任をもち、周  
りの方への感謝の気持ちを忘れず、ぜんりよく  
全力でがんばってください。

## 避難訓練を実施しました

がつ か もく かさいひなんくんれん じっし きゅうしょくしつ かさい はっせい けむり  
6月9日(木)に火災避難訓練を実施しました。「給食室から火災が発生し、煙が  
こうしやない ひろ はじ そうてい おこな こ 子どもたちは、放送をよく聞き、  
しゅつかばしよ とお ひなんけいろ つか お おさない はし しゃ  
出火場所から遠ざかった避難経路を使い、「㊟ 押さない ㊢ 走らない ㊤ しや  
べらない ㊦ もどらない ㊧ ていがくねんゆうせん まも うんどうじょう ひなん  
低学年優先」を守ってすばやく運動場に避難できま  
した。運動場では会話を控えて、いつもより間隔をとって整列しました。

くんれん  
訓練は、もしものときに落ち着いて行動し、自分の命を自分で守るためにとっても大切な  
ことです。がつき 1～2回 かい ひなんくんれん じっし ぼうさいいしき たか  
学期に1～2回の避難訓練を実施し、防災意識を高めていきます。



## 教育実習の先生が来ています

がつ にち げつ がつ か きん しゅうかん あいだ な ご やがくげいだいがく みやもとひなの  
5月30日(月)から6月24日(金)の4週間の間、名古屋学芸大学の宮本妃奈乃さん  
きょういくじっしゅうせい ようごきょうゆ じっしゅう おこな  
が教育実習生として養護教諭の実習を行っています。  
わかまつしょうがっこうしゅっしん しょうらい しょうがっこう ようご せんせい  
若松小学校出身で、将来は小学校の養護の先生  
めざ  
を目指しています。

げんざい ほんこう よしかわきょうゆ しどう だいがく まな  
現在、本校の吉川教諭の指導のもと、大学で学んだこ  
げんば じっさい けんしょう  
とを現場で実際に検証しています。

